

勇 猛 果 敢

認証式及び所信表明演説会を終えて



10月31日(木)に後期生徒会役員認証式及び所信表明演説会が行われました。2学年からは、生徒会長 伊藤彩良 さん、生徒会副会長 田村圭輝 君、生徒会書記 平山陽和 さん、生徒会議長 笠井咲希 さんが後期生徒会役員として校長先生から認証状を授与された後、所信表明演説を行い、よりよい甲田中を創り上げるために熱い思いを語りました。伊藤さんは、「縦割活動で他学年と交流する中で、仲間から様々なことを学び、絆が深まっていくと思うので、甲中祭の企画や清掃など様々なところで縦割活動を取り入れていきたい。」田村君は、「運動会や文化祭で1人1役の活動の機会を増やし、甲田中を全校生徒で創っていることを実感できるようにしたい。」平山さんは、「全校生徒の意見が反映される学校を目指し、もらった意見を反映していき、生徒にとって理想的な学校にしたい。」笠井さんは、「中央委員会の話し合いの場で、より意見が出るように、小グループでの話し合いの後に Google フォームを使い意見を集め、さらに話し合いを深めていきたい。」と、今後の展望を話してくれました。よりよい甲田中を創り上げるためには、生徒会役員だけではなく、1人1人の力が必要になります。演説で話された内容を実現するため、2学年みんなが力を合わせて取り組んでいけるように、学年職員が全力でサポートしていきたいと思えます。